

Machalke

Neuer Vertreter für die Niederlande

Mittwoch, 07.09.2016

Machalke wird in den Niederlanden ab 1. Oktober durch Michiel Vos und seine Agentur vertreten, wie der oberfränkische Polstermöbelhersteller mitteilt. Machalke stellt damit sein Vertriebskonzept im Ausland von Reisenden auf Agenten um.

In der Branche ist Michiel Vos als langjähriger Ansprechpartner der Fa. Rolf Benz bekannt, für den er über eine Dekade im Einsatz war. Derzeit ist er auch noch mit den Unterlagen von Erpo und Ruf Betten auf Tour. Bereits vor seinem offiziellen Start im Oktober, wird Vos Machalke auf der Messe in der Woonindustrie in Nieuwegein (ehemals HTC) repräsentieren und für Fragen zur Verfügung stehen.

[zum Seitenanfang](#)